

...und immer wieder gerne Trail... im Februar 2008 in Stubben bei und mit Martina Sell

Die ersten Tageskurse in diesem Jahr sind in Stubben nun „abgearbeitet“, da ist es Zeit für einen kleinen Zwischen-Bericht.



Meine Kurse haben immer ein bestimmtes Thema zur Grundlage und man kann festhalten, dass „Immer wieder gerne Trail“ mit Abstand am beliebtesten ist! Einen Kurs dieser Art mit 8 Teilnehmern hab ich mit Janinas Unterstützung abgehalten, den zweiten (mit 9 Teilnehmern) mit Hilfe von Ina, da Janina selbst mitreiten wollte.

Wer meine Kurse kennt, weiß, dass ich sie so organisiere, dass alle Reiter in der Bahn sind und auch alle möglichst immer eine Aufgabe haben. Dadurch vermeide ich lange Wartezeiten für die Reiter, aber ich brauche einen Assistenten, damit niemand ohne Hilfestellung auskommen muss. Mit viel Fantasie gestalte ich die Aufgaben so, dass jeder für sich etwas Neues versuchen kann. Der Schwierigkeitsgrad variiert von „Einsteiger“, „Junges Pferd“, bis „Turnierreiter“, innerhalb eines Kurses.

Der Vormittags-Teil meiner letzten beiden Trail-Kurse hieß „Zwischendurch und Drumherum“. Danach Mittagspause mit warmen Gerichten aus der Pizzeria,

Heulage satt für die Hüťs und weiter ging es mit dem Nachmittagsteil mit Namen „Drüberweg“.

Im Nachmittagsteil war dann doch so mancher froh über eine kurze Verschnaufpause, während derer er die anderen Teilnehmer beobachten konnte. Als ich mit allen Aufgaben „durch“ war, ließ auch bei den meisten die Konzentration so langsam nach.



Die schönen Fotos sind auf dem Kurs am 16.02. entstanden. Auch das Reiten mit Flagge gehört im weitesten Sinne zum Thema und so haben wir die Gelegenheit genutzt, um ein paar schöne Bilder zu schießen.

Ich hoffe, es hat allen so viel Spaß gemacht wie mir, bedanke mich bei den Teilnehmern und Helfern und freue mich darauf, Euch alle bald wieder zu sehen.

Eure Martina

www.Martina-Sell.de